

Von Martin Haug (1868-1876)

Erster Lehrstuhlinhaber der Indologie in München



über

Ernst Kuhn (1877-1919)

Wilhelm Geiger (1920-1924)

Hanns Oertel (1925-1935)

Walther Wüst (1935-1945)

Hanns Oertel (1946-1948)

Helmut Hoffmann (1948-1968)

Dieter Schlingloff (1972-1996)

Jens-Uwe Hartmann (seit 1999)

bis heute ...

Wir feiern das

## **150. Jubiläum der Indologie in München und Sommerfest der Fachschaft des Instituts für Indologie und Tibetologie**

Die Feierlichkeiten finden statt am:

**Mittwoch, 30. Mai 2018 ab 18:30 Uhr in Raum 021  
(Ludwigstr. 31, rechts im Erdgeschoss)**

Kurzvorträge

- 150 Jahre Indologie in München (Prof. Dr. Jens-Uwe Hartmann)
- Indologische Spitzenforschung in München: das Gandhāra-Projekt (Dr. Stefan Baums, Dr. Gudrun Melzer, Dr. Andrea Schlosser)
- Kurze Einführung in die indische Musik (Jens Knüppel, M.A.)

Das Programm wird mit indischer Live-Musik (Sarangi) und einem kleinen indisch - tibetischen Buffet abgerundet.

**Wir freuen uns auf Ihr Kommen!**

Gefördert durch das „bayerisch-indische Zentrum“.